

For Bitung 2024,, Bersama Partai Nasdem, MJL Siap Lakukan Ini Menuju Perubahan

Abdul Halik Harun - BITUNG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 3, 2023 - 15:04



Mantan Wali kota Bitung Periode 2016-2021, Maximillian Jonas Lomban

BITUNG - Maximiliaan Jonas Lomban, SE, M.Si (MJL), kembali mewarnai percaturan Politik, Ada apa,,"? Kehadiran Mantan orang Nomor Satu di Kota Bitung ini bukan tanpa alasan.

Bahwa tujuannya mengikuti kontestasi politik maju sebagai calon DPR RI adalah untuk masyarakat Bitung khususnya dan Sulawesi Utara menjadi lebih baik dan

maju.

Hal ini diungkapkannya saat Sosialisasi di rumah kediaman putra Sulungnya Nick Lomban di Kelurahan Manembo-nembo Kecamatan Matuari kota Bitung, jumat (01/09/2023)

Mantan orang nomor satu di kota di Bitung ini, ingin terus memberikan darma bakti untuk masyarakat Bitung khususnya dan Sulawesi Utara menjadi lebih baik dan maju.

Hal itu terungkap saat MJL melakukan sosialisasi di rumah kediaman putra sulungnya Nick Lomban di kelurahan Manembo-nembo kecamatan Matuari, Kota Bitung, Jumat (01/09/2023).

Dirinya mencalonkan diri sebagai calon anggota DPRRI dari partai Nasdem, langsung oleh Partai Nasdem Pusat dengan Nomor Urut 3 dari 6 orang yang dicalonkan partai Nasdem.

" Jika Tuhan, Allah SWT berkenan mengantar dirinya ke senayan, yang pertama akan Saya lakukan adalah bagaimana masyarakat Sulawesi Utara dan kota Bitung Khususnya bisa lebih sejahtera." Tuturnya

Lomban mengatakan, Dirinya akan melakukan dengan Komisi komisi tertentu di DPR RI dirinya akan melakukan dan memperjuangkan tentang apa saja yang perlu dalam rangka meningkatkan perekonomian di Sulawesi Utara.

" itu akan menjadi bahan saya untuk mengangkat perekonomian di Sulawesi Utara, salah satunya kesediaan insfratraktur" beber Mantan Wali kota periode 2016 - 2021.

Menurut Lelaki yang pernah mendapatkan penghargaan terbaik dalam pencapaian PAD kota Bitung tembus angka 1 Triliwun dengan kebijakan-kebijakan yang bukan sekedar buat mereka tersenyum ini, mengatakan bahwa insfratraktur adalah salah satu upaya pemerintahan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, sehinggankarena itu dirinya akan meneruskan apa yang sudah direncanakan dan dicanangkan Provinsi Sulawesi Utara sebelumnya yakni mantan Gubernur SHS waktu lalu.

"Dari semua itu masih ada juga di temukan adanya kekurangan untuk percepatan ekonomi, dan itu juga menjadi focus perhatian saya",tandasnya

jika dirinya dipercaya masyarakat ke Senayan, dirinya akan mempermudah birokrasi dalam pelayanan public kepada masyarakat, agar menejemen pemerintahan dalam rangka pelayanan kepada masyarakat akan meningkat, baik itu masyarakat biasa maupun pengusaha.

Lanjutnya, Selain memperjuangkan investasi dari luar, kata Lomban, masyarakat pengusaha juga butuh perhatian ekstra, mereka inilah yang harus dikembangkan untuk membuka lapangan pekerjaan, jangan hanya mengharap semua investasi datang dari luar.

Yang sudah eksist sekarang, ujarnya di berikan peluang agar bisa lebih meningkatkan dan memperbesar usahanya supaya lapangan kerja bisa lebih terbuka.

" Dengan demikian angka pengangguran bisa lebih ditekan dan msyarakat bisa punya penghasilan, Pasar bisa bergerak, perdagangan bergerak, dan dampaknya masyarakat akan lebih sejahtera", papar Mantan Walikota Bitung periode 2016-2021. (Ah)